



**Dimanche dernier en fin de journée 237 actu faisait le film de la journée mouvementée suite à l'appel d'une jeune femme d'origine camerounaise en détresse dans un hôpital de la grande région de Montréal. Pour en savoir un peu plus sur les événements de dimanche, [suivez le lien vers l'article du 07 mars 2020](#).**

Mireille s'en est allée, un peu moins de 48h de temps après avoir été transférée dans un autre hôpital de la place à sa demande et avec l'aide des camerounais de la région.

237 Actu apprend le mardi soir par une source proche de la famille, la triste nouvelle selon laquelle Mireille n'a pas survécu à l'opération chirurgicale qui a eu lieu dans l'Hôpital Général Juif de Montréal.

Revenant sur la succession des événements qui ont précédé le décès de Mireille, certains commentaires laissent croire qu'elle a succombé au mauvais traitement qui lui a été administré à l'Hôpital Charle-Le Moyne. Allée initialement à l'hôpital se faire consulter parce qu'elle souffrait des douleurs dans les pieds, mireille ne reverra plus ses enfants. Elle laisse derrière elle avec la famille effondrée, les enfants sur lesquels il faudra désormais se pencher.

Une autre vidéo publiée sur Youtube avait fait état des révélations surprenantes de la famille alors que la dame était encore gravement malade et demandait de l'aide à ses frères

camerounais du Canada. «*La famille de Mireille Ndjomouo, notre soeur en détresse à Charles-Le Moyne et transférée à l'hôpital juif le dimanche 7 mars, nous livre des faits troublants sur sa prise en charge*» sous titrait la vidéo youtube ci-dessous.

Nous y reviendrons...

---